

### HAMBURGO, MEMORIAL BLUME Y MASSILIA CUP



Además de la liga alemana, a estas alturas ya hemos realizado todas estas competiciones. De bemos congratularnos por el mero hecho de conseguir este nivel competitivo nada más iniciar la temporada, pero además, nuestras gimnastas están obteniendo muy buenos resultados en estas competiciones otoñales. Mientras todavía se celebraba el mundial en China, los días 3 y 4 de Octubre el Xelska conseguía el tercer puesto en el prestigioso Trofeo Internacional Hamburgo Gymnastics, con un equipo formado por Cristina Riera, Carolina Sánchez, Andrea Fernández y Eva Pérez.

Un mes más tarde,...

el 14 y 15 de Noviembre, el Xelska estaba de nuevo repartido por diferentes rincones: por un lado con la participación de Carolina Sánchez y Eva Pérez en Marsella, donde junto a la bávara Sonja Fischer conseguían un meritorio décimo puesto por equipos; por otro lado Claudia Colom participaba al mismo tiempo en el Memorial Blume en Barcelona, donde lograba colarse en la séptima plaza, en una competición de alto nivel, dominada por Roxana Popa, a la que damos la enhorabuena. Igualmente felicitamos a la FCG por la excelente organización un año más de esta prestigiosa competición.